

Emiratos Árabes Unidos y Cuba estrechan cooperación

Image not found or type unknown



Emiratos Árabes Unidos (EAU) y Cuba suscribieron un Memorándum de Entendimiento para la cooperación. Foto: Prensa Latina

Abu Dabi, 26 may (RHC) Emiratos Árabes Unidos (EAU) y Cuba suscribieron un Memorándum de Entendimiento para la cooperación en materia de educación superior e investigación científica.

A través de su cuenta en Facebook la embajada de Cuba difundió que tal acuerdo, suscrito la víspera, favorecerá el intercambio de experiencias y los proyectos de cooperación entre ambos países.

Por las dos partes firmaron el documento el subsecretario para Asuntos Académicos del Ministerio de Educación de EAU, Mohamed Al Mualla; y el viceministro primero de Educación Superior del Estado caribeño, Walter Baluja.

Con anterioridad, el también diputado cubano sostuvo un encuentro en esta capital con el emiratí presidente del Grupo del Comité de Amistad con los Parlamentos de los Países de América del Norte y América Latina, Tariq Al Tayer.

Durante la ocasión ambas partes expresaron el interés de sus respectivas naciones de impulsar las relaciones de colaboración parlamentaria y académica. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/288961-emiratos-arabes-unidos-y-cuba-estrechan-cooperacion>



Radio Habana Cuba